



Superficie	220 m <sup>2</sup>
Référence	495V298M
Prix	1 250 000 €

Antibes

Maison à vendre (06600)

Antibes Secteur recherché et résidentiel. Dans un petit domaine privé et sécurisé, belle maison contemporaine comprenant pour la partie principale : Une belle pièce de réception de plus de 50 m<sup>2</sup>, une grande cuisine indépendante avec office, cellier et cave, de larges terrasses, 4 chambres dont une avec dressing et salle de bains et douches et wc. Un garage double avec accès direct à la maison. Une piscine avec pool house et cuisine d'été, ainsi qu'un 2 pièces indépendant, le tout sur une parcelle de 2169 m<sup>2</sup> très bien aménagée et arborée.

*Antibes Sought after and residential area. In a small private and secure domain, beautiful contemporary house comprising for the main part: A beautiful reception room of more than 50 m<sup>2</sup>, a large independent kitchen with pantry, pantry and cellar, large terraces, 4 bedrooms including one with dressing room and bathroom and showers and toilets. A double garage with direct access to the house. A swimming pool with pool house and summer kitchen, as well as an independent 2-room apartment, all on a plot of 2169 m<sup>2</sup> very well landscaped and wooded.*

## BRUN IMMOBILIER

43 boulevard Albert 1er - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

